

## **Informationen für Eltern und Reitschüler:innen**

### **Arbeitsstunden**

Jedes Vereinsmitglied (für Kinder ist ein Elternteil Vereinsmitglied) ist verpflichtet 10 Arbeitsstunden pro Jahr zu leisten. Pro nicht geleistete Stunde berechnen wir am Ende des Jahres 15€. Die Stunden können bei allen Arbeitsdiensten und auf dem Turnier geleistet werden. Auf dem Turnier werden höchstens 2 Stunden angerechnet, aber natürlich ist zusätzlicher Arbeitseinsatz gerne gesehen und notwendig, damit das Turnier in Zukunft weiterhin stattfinden kann.

### **Reitstunden**

Wir haben ein großes Angebot an unterschiedlichen Reitstunden. Von Longenstunden, über Abteilungsunterricht und Mini-Springstunde bis zur Dressur- und Springstunde für Fortgeschrittene bieten wir von Montag bis Samstag Unterricht bei unterschiedlichen Ausbildern an.

Für einen Platz in einer Reitstunde oder einen Stundenwechsel meldet euch bei Kerstin Wodtke (Tel.: +49 173 8736573).

### **Turnier**

Da wir mehr Reitschüler als Startplätze auf dem Mai-Turnier haben, behalten wir uns vor nur Kinder, deren Eltern selbst Pferdekenntnis vorweisen und ihre Kinder am Turniertag ohne zusätzliche Hilfe betreuen können, am Turnier teilnehmen zu lassen. Im Ausnahmefall ermöglichen wir Eltern, die sich anderweitig besonders im Vereinsleben engagieren einen Startplatz für ihr Kind auf dem Turnier. Wir bitten um Verständnis für diesen Lösungsweg.

### **Abäppeln**

Das Abäppeln des Pony-Paddocks besteht aus dem Säubern des Außenbereiches der Ponys. An der Hallentür befindet sich ein Plan, welche Gruppe an welchem Tag eingeteilt ist. Das Abäppeln gilt für alle Schulpferdenutzer (Reiter und Voltigierer). Kinder, die noch nicht in der Lage sind, diese Aufgabe allein zu erledigen, sind auf die Hilfe ihrer Eltern angewiesen. Die Ausbilder sind nicht für das Abäppeln verantwortlich, aber stehen euch bei Fragen zur Verfügung. Auch bei schlechtem Wetter muss diese Aufgabe erledigt werden. Das Abäppeln gilt nicht als Arbeitsstunde und auch die Reiter der Schulpferde, die in einer Box stehen, sind dafür zuständig.

! Aktuell wird das Abäppeln glücklicherweise von einem Angestellten übernommen.!

Der Verein behält sich vor jederzeit wieder auf die vorherige Regelung zurückzugreifen.